

残暑も厳しかったですが、こうして秋の深まりを感じる日々になりました。

そして1年は早いもので、今年も残り3ヵ月を切りました。体調に気を付けましょう！

保育園児との交流

9月11日(水)

まだまだ暑い日が続く中、敬老会が近いことから、敬老会も兼ねて、地域の保育園児がデイサービスに遊びに来てくれました。たくさんの小さい子供たちを見て、利用者様も笑顔が溢れていました。子供たちは歌の披露や、肩叩きをしてくれ、短い時間でしたがとても楽しい時間を過ごしました。最後に保育園児から手作りのうさぎのメダルを利用者様一人一人にプレゼント。お返しに利用者様からも手作りのブンブンゴマをプレゼントし、とても暖かい交流でした。是非またこんな時間を作りたいです。ありがとうございました。



プレゼント交換！
また来てね
(#^.^#)

小さな手で頑
張って叩いて
くれました。
とても気持ち
よかったよ♡



ハッピーバースデー

皆さん、おめでとうございます！
これからも、お体に気を付け、デイサービスで楽しく過ごし
ましょうね☺



お気軽に
ご相談
ください

TEL 053-526-2951
担当:村田